



Le ministre de l'Administration territoriale, ATANGA NJI Paul, a reçu ce lundi 8 avril 2024, Charles Blé Goudé, ancien ministre ivoirien et président du Congrès panafricain pour la justice et l'égalité des peuples, en visite au Cameroun. Cette rencontre était l'occasion pour l'hôte de remercier le Cameroun pour sa solidarité africaine.

Charles Blé Goudé, en visite au Cameroun depuis le 3 avril, a tenu une conférence publique à Yaoundé le 8 avril pour partager son point de vue sur la Cour pénale internationale (CPI) avec le public camerounais

Charles Blé Goudé, qui fut emprisonné aux côtés de l'ancien président ivoirien Laurent Gbagbo à la Cour Pénale Internationale (CPI), a bénéficié de la défense gratuite de Maître Kadji, avocate au barreau du Cameroun.

L'ancien leader étudiant, acquitté en mars 2021 des accusations de crimes contre l'humanité, évoque l'importance pour les Africains de respecter les lois établies et de rechercher une indépendance totale, sans dépendre de puissances étrangères. En tant que panafricaniste, Blé Goudé milite pour la liberté et la souveraineté du continent, à travers son engagement au sein du Congrès panafricain des jeunes et des patriotes (Cojeb).